



476名

輝け☆輪中!



9月号

《9月8日発行》

輪島中学校
生徒指導通信



☆素晴らしい第1回体育祭!

青空の下、団長・副団長を先頭に入場する姿はとでもりりしく感じました。全力でがんばっているから心から応援したくなりました。そして、応援合戦は見ている人に感動を与えました。勝利の笑顔、ハイタッチ、ガッツポーズ等、

仲間と協力する素晴らしさは決して一人では味わえない大きな喜びです。みんなで成し遂げるからこそ喜びや達成感は半端じゃない。素晴らしい体育祭をありがとう。そして、体育祭後「俺たちだけではだめだけど、1・2年生のお陰で・・・!」と言っている3年生の言葉に感激! 2年生、とても3年生を助けてました。来年は君たちです。1年生、初めての中学校の体育祭はどうでしたか? 台風の目とてもかっこよかった! 輪中の伝統がスタート...



次は文化祭!



☆正しい服装で! ...PTAも心はひとつ。

体育祭の成功の陰に服装あり。ほとんどの生徒が体育の指定ズックをはき、中には新調した生徒もたくさんいました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。99.9%が体操服であり、100%でなかったことが悔やまれます。靴下が白でない生徒は、クラスの男子に数名いました。このことが団の減点につながりました。普段から靴下は白。ここを改めていきましょう。

「俺だけではない」「私だけではない」と言っていると...気づいた時は?!

女子のスカート丈は改善されています。服装が変われば気持ちも変わります。土足の生徒もすぐに減りました。しかし、残念なことに0ではありません(2~3人)。

9月7日げた箱をのぞくと...ズックのカカトをふんで履いている人が数名いました。476人いても数名しかいません。

ズックのカカトはズックの命!



☆ベル着とは? ...ベルが鳴り終わるまでに着席すること

いよいよ2学期の授業が本格的に始まります。授業の約束4ヶ条の中でもベル着を意識して頑張ってください。ベル着とは、ベルが鳴り終わってからの移動ではありません。鳴り終わったときには席についていることです。授業はみんなの時間です。大切に同じ目標に向かって、先生も生徒も全校で取り組みましょう。

今は、あなたの未来につながっています!

